
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 4378

Prix 275 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Menton  pietonne  -  place  du  cap  -  exclusivite  -dans  un  typique  immeuble

mentonnais,  à  seulement  quelques  pas  de  la  place  des  sablettes,  appartement

deux pièces en étage élevé avec tout le charme de la vielle ville. Au calme, rénové

avec goût, climatisé, bénéficiant d'une magnifique vue Dégagé sur la place du cap

et  sur  le  quartier  historique,  ce  parfait  pied-à-terre  se  compose  d'un  spacieux

séjour  avec  cuisine  américaine  équipé,  d'une  chambre  et  d'une  belle  salle  d'eau

avec toilette. Dpe classe d'energie "D". Honoraires d'agence inclus à la charge du

vendeur. Les informations sur les risques ...

Menton pedestrian road - place du cap - sole agent ! On the third floor of a typical

ancient building, located just a few steps from the famous beach "les sablettes", in

a quite area, one bedroon apartment with all  the charm of the old town. Recently

refurbished,  this  lovely  flat  is  composed  of:  entry  hall  with  cupboard,  large

living-room  area  with  open-plan  kitchen,  bedroom,  shower-room  with  toilet.

Air-conditioning. Beautiful open view on the place du cap and the old town. Energy

class "D". Agency fees included covered by the seller.

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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